

NOTA DE PRENSA

Antes de la pandemia, una investigación realizada por la Universidad de Harvard, la Fundación Carnegie y el Stanford Research Center, concluyó que el 85% del éxito laboral depende de las habilidades blandas, mientras que las competencias duras sólo proporcionan el 15% restante.

Si bien es cierto que las habilidades duras, son los conocimientos académicos importantes a la hora de desempeñar un puesto de trabajo; las habilidades blandas juegan un rol decisivo, ya que son el resultado de una combinación de habilidades sociales, de comunicación, rasgos de personalidad, y valores adquiridos que nos permiten hacer frente a una determinada situación.

En el sur de Sudán, Bangladesh, nació un programa que buscaba desarrollar capacidades y habilidades en jóvenes, se llegó a crear 100 clubes para adolescentes, dirigidos a más de 3.000 miembros adolescentes. El Programa Nacional AURORA, lanza una intervención nacional gratuita de 3 años de duración: “Club formándose para la vida”, con el fin de coadyuvar al desarrollo de capacidades para el fomento de la autonomía de mujeres entre 14 a 25 años de edad, en temas como habilidades para la vida, habilidades vocacionales, y finanzas básicas para fomentar y fortalecer las capacidades blandas y duras que conlleven a la inserción laboral de maneras dependiente e independiente.

Para lo cual, el día 8 de julio se realizó, el evento virtual “Desarrollo del Proceso de Capacitación de Habilidades para la Vida”, a través del zoom, donde se dio a conocer más a detalle el desarrollo de este tercer componente de la intervención, siguiendo así con el proceso de empoderamiento de nuestra agenda camino al bicentenario.

